

Geschenke, Glühwein und Genuss beim Nikolausmarkt



Prächtige Stimmung herrschte in der Vinzenz-von-Paul-Werkstatt in Bettringen. Die Stiftung Haus Lindenhof hatte zum Nikolausmarkt geladen. Neben Werkstattführungen gab's für die Besucher an den Weihnachtsständen eine große Auswahl an Christbäumen und verschiedensten Geschenkartikeln. Zudem Glühwein und andere Genüsse. Wer anstatt einzukaufen, lieber sein Glück herausfordern wollte, war an den Spielstationen bestens unterhalten. Für Show- und Musikeinlagen sorgten der Schulchor „Tiramisu“ der Klosterbergschule, die Tanzgruppe „Mixed People“ des Förder- und Betreuungsbereichs sowie die Band „Musica est-ovest“. Das Fazit der Veranstalter: „Ein rundum gelungener Nikolausmarkt.“ (Foto: Laible)

© Gmünder Tagespost 06.12.2015 18:49:46 [zurück](#)

